


 
       

 
 

 

 

 

ACUERDOS DE REUNIONES UNAH CURLA 

JUNIO 2021 
 

No. Fecha de 
emisión 

Resolución Breve descripción del contenido (Acuerdos) 

1 03 de junio 
de 2021 

Reunión de Dirección con 
Vinculación y Equipo 
Técnico proyecto: CURLA 
como destino turístico, 
científico y educativo.  

El proyecto inicia por solicitud de una tour-operadora 
internacional quien sugirió que este centro regional fuese 
incluido como destino turístico.  
Inició en abril 2020, bajo la Coordinación de la Master Amalia 
Sánchez.  
La Cámara de Turismo e IHT tienen fondos para invertir en 
CURLA 
Identificaron 25 atractivos potenciales dentro del CURLA, 
elaboraron una ficha, y fue llenada por los jefes de las áreas 
seleccionadas. 
 
Los destinos se clasificarán en: turístico, educativo, científico, 
dirigido a estudiantes, extranjeros, u otros. 
 
Próximos pasos: definir qué área se iniciará a fortalecer, esto 
depende del presupuesto disponible.   
Se trabajará en protocolos de bioseguridad, diseño y 
descripción de recorridos. Identificarán actividades 
complementarias y productos CURLA que se pueden 
ofrecer/vender en los recorridos. 
 
Los 9 destinos a corto plazo: museo entomológico, banco de 
germoplasma, cultivo zingiberales, secc. bovinos, arboretum, 
observación de aves/mariposario, ruta de cacao, huerto 
orgánico, vivero de propagación vegetal. 
 
El Dr. Lino sugiere que se incluya sección de aves y porcino. 
Hacer una propuesta para presentar a Ciudad Universitaria, 
demostrando lo viable y rentable del proyecto. 
 
La Ing. Trejo, coordinadora de Vinculación, sugiere la 
contratación de graduados de este centro regional para trabajar 
en estos proyectos. 
 
El Dr. Lino manifiesta su interés en que al volver al modo 
presencial, se realicen cada 15 días, ferias de venta de 
productos 100% CURLA 
 
 



 
       

 
 

 

 

 

2 24 de junio 
de 2021 

Reunión CURLA-FHIA  1. Participación y enlace entre instituciones en el 

intercambio de estudiantes en práctica. 

a. Disposición de las estaciones experimentales, por la 

cercanía geográfica entre las instituciones para prácticas de 

estudiantes. Propagación de plantas, genética, estadística, 

conservación de suelos. 

b. Expone que es  necesario la supervisión de los 

estudiantes que realizan práctica. 

c. Implementar el formato de evaluación. Ya que solo se 

realiza la evaluación interna de estudiantes. 

- Solicita la participación de 2 estudiantes en este 

momento, 1 (un) agrónomo y 1 (un) forestal. Requieren 

información de las calificaciones, entrevista personal. 

- Ofertan recibir transporte desde la Ceiba, la logística en 

la implementación de las prácticas. Con previa comunicación 

con el profesor encargado. 

- El Dr. Propone empoderarnos en la región y hacer 

esfuerzos en conjunto para la gestión de proyectos que vayan 

encaminados a fortalecer la zona. 

 
- El Dr. Lino se comprometió a hablar con Julio Puerto 

sobre el estatus de los datos de cosecha del proyecto Cacao. 

- Compartió la iniciativa de la cultura del consumo de 

chocolate en la región, iniciar en la merienda escolar. 

- Merienda de la comunidad con leche y chocolate. Crear 

una unidad de procesadora de lácteos y chocolate en el 

CURLA para merienda escolar. 

- El Dr. Comentó sobre la creación de la Facultad de 

ciencias agrarias y forestales. 

 

3 28 de junio 
de 2021 

Reunión de la Dirección con 
jefes de las diferentes 
secciones que conforman la 
Subdirección Académica: 
DEGT, Compras, Tesorería, 
Administración, Caseta 
ventas, Inventario, 
Seguridad Interna, 
Mantenimiento, Librería, 
Contabilidad. 

El Dr. Lino les habla de un plan de acción que están esperando 
en Tegucigalpa para el miércoles y que enviará una serie de 
oficios para que podamos cumplir con esa solicitud. 
También pide que se deben presentar de forma regular al 
CURLA por que no es posible dejar de venir del todo y es 
necesario cumplir con nuestras labores ya que nuestro centro 
debe funcionar y nos pagan para ello. Aclara que no es 
necesario estar todos los días pero si al menos en la jornada de 
la mañana, reconoce que varios de los presentes sí vienen. 
Algunos expresaron su compromiso para presentarse a laborar 
al centro regional.  



 
       

 
 

 

 

 

El jefe de contabilidad sugiere que se haga una calendarización 
de actividades o de asistencia para venir a la semana.  
El lic. Héctor Rodas menciona que no hay que enmarcarse del 
todo en un solo día ya que a veces surgen compromisos o 
peticiones que deben cumplirse. 
 

4 28 de junio Reunión de Dirección, 
Subdirección Académica, 
Posgrados, con Jefe de 
Departamento y 
Coordinadora de la carrera 
de Enfermería 

El Dr. Lino solicita que conformen la subcomisión curricular para 
trabajar en un técnico y darle seguimiento a la apertura de la 
maestría en enfermería.  
Manifiesta la importancia que la jefatura de depto. Sostenga 
una reunión mensual con todo el personal docente para 
mantenerse informados y comunicados de forma bidireccional. 
Solicita que todos los jefes se reúnan mensualmente con sus 
profesores y lleven un libro de actas. 
 

5 29 de junio Reunión de Dirección, 
Subdirección Académica, 
Posgrados, con Jefes de 
Departamento y 
Coordinadora de la carrera 
de Economía Agrícola 

El Dr. Lino solicita para el próximo miércoles una subcomisión 
curricular para trabajar en el técnico. Rediseñar la licenciatura y 
alcanzar retos como la maestría. 
Han tenido acercamiento con la Universidad de san Carlos de 
Guatemala, la universidad tiene convenio marco con esta 
universidad y próximamente nos reuniremos de forma virtual 
para plantear nuestra oferta académica y conocer la de ellos.  
  
Solicita que todos los jefes se reúnan mensualmente con sus 
profesores, si hay alguna persona que no se quiere reunir enviar 
un memo con copia a la dirección.  
También pidió al master Juan Fajardo información sobre 
convenios que tiene la universidad con otras universidad y que 
estas tengan maestría en economía agrícola. 
 
Hay posibilidades con la universidad de La Molina de Perú y 
también se investigará con la Universidad de Chapingo aunque 
el convenio ya venció pero se puede ver si se puede reactivar.  
Desarrollo Rural Y Admon Agropecuaria (único depto en la 
UNAH) han presentado dos veces los documentos del Técnico 
En Gestión Economía Solidaria.  
Se deben actualizar nuevamente el presupuesto y espera que 
para el próximo mes se vuelva a hacer la malla curricular del 
técnico pero faltaría el diagnostico actualizado 
 
Se hizo una comisión integrada por los docentes Lourdes 
Chavarría, Wilberto Sabillón y Brenda Díaz, esta semana 
mandan el instrumento a la Dra. Marisela Figueroa para que de 
visto bueno y la próxima semana aplican el documento vía 



 
       

 
 

 

 

 

electrónica. Para noviembre tendrán listo el diagnóstico para 
entregar a dirección 
El Dr. sugiere que los dos jefes y coord. De carrera conformen 
esa comisión ya que quiere que sea de carrera no de 
departamento y con el personal que presenta problemas para 
trabajar, asignarles funciones en específico con fechas exactas 
para que presenten avances.  
También pide que la Master Karen Sabillón monitoree el avance 
de las subcomisiones  
El docente que no cumple con las asignaciones debe recibir un 
memo con copia a la dirección ya que es trabajo de todos, no es 
generar problemas sino avanzar y lograr propósitos 
institucionales   
 

 


